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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

crédit lyonnais
Question écrite n° 7673

Texte de la question

M. Claude Evin attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur les
informations récemment publiées dans la presse britannique, selon lesquelles le Crédit lyonnais pourrait
prochainement passer des accords avec le chantier de construction navale anglo-finlandais Kvaerner-Wasa.
Aux termes de cet accord, la banque prendrait des parts de propriété dans les navires à construire. Compte tenu
que le chantier Kvaerner-Wasa est directement concurrent des chantiers de l'Atlantique concernant la
construction des paquebots, il semblerait particulièrement incompréhensible qu'à travers le Crédit lyonnais, l'Etat
français aide indirectement la construction navale finlandaise. Il lui demande donc de lui donner toute
information sur ce sujet qui permettrait de s'assurer des conditions d'intervention du Crédit lyonnais.
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